

# ■ KONZERT



## SCHLOSS BONNDORF

Die Bratschisten Geneviève Strosser und Patrick Jüdt sind für ein gemeinsames Konzert im Schloss Bonndorf zu Gast. Strosser hat in Straßburg Bratsche studiert und Meisterkurse unter anderem bei Yuri Bashmet und György Kurtág absolviert. Patrick Jüdt war Schüler von Hatto Beyerle und ist heute Professor für Viola, Kammermusik und Interpretation zeitgenössischer Musik an der Hochschule der Künste Bern. Das Konzert findet am Samstag, 4. Mai, um 19.30 Uhr statt.

FOTO: PRIVAT